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【2024-25年度 地区方針】 「次世代につなごう！！」
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    例 会 報 告      

 開会点鐘  野口 新二会長  

 司  会   冨岡 昭一会場監督 

 合  唱   ロータリーソング 

「我らの生業」 

クラブソング 

「拓け未来へ 拡げる友の輪」 

お客様紹介 原 敏之親睦活動委員長 
福田 紀彦様  川崎市長   

井土 清貴様  川崎市議会議員 

髙島 眞美様  第 2 グループガバナー補佐 

         （川崎とどろき RC） 

中山 紳一様  川崎 RC 

クルーズ由美子様 川崎北 RC 

大羽 将裕様 幹事 川崎中原 RC 

内野 徹様 幹事 川崎とどろき RC  

内田 治彦様  川崎とどろき RC 

 今後のプログラム  

日 時 プログラム 

 5/18（日）-19（月）  一泊移動例会 

5/20 例会なし（5/18-19の振替） 

 

 出席報告  大友 徹出席委員長 

会員数 出席数 欠席数 出席率 前々回訂正出席率 

41 名 33 名 

8 名 

対象外 

（3） 

86.84％ 

欠 12名 

対象外 

（6） 

MU0 名 

 

82.86％ 

 

【本日の欠席者】  

三木 治一会員 長谷川俊雄会員 長谷山尚城会員 

廣山 宗一会員 市川 実 会員  小島 正徳会員 

齊藤かおり会員 渡邉 新治会員   

ニコニココーナー 一ノ瀬仁敏会場監督（補） 

髙島 眞美様：本日はメイクアップさせて頂きます。よ

ろしくお願い致します。 

中山 紳一様：メイクアップにお邪魔しました。先月の

地区研修協議会では大変お世話に

なりありがとうございました。 

内野 徹様：本日はお世話になります。 

内田 治彦会員：赤いつつじ・白いつつじが満開です

ね。本日はお世話になります。 

クルーズ由美子様：いつもお世話になっております。

本日は萩原会員にお声をかけて頂

き、福田市長のお話を楽しみに参り

ました。よろしくお願い致します。 

野口 新二会長：爽やかな季節となりました。本日は

市長さんの卓話楽しみにしておりま

した。よろしくお願い致します。 

会   長   野口 新二 
副 会 長   萩原 ひとみ 
幹   事   小島 正徳 
S A A     冨岡 昭一 
会報委員長  一ノ瀬 仁敏 
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小島 徹 会員：本日は井土清貴先生をお招きしまし

た。よろしくお願い致します。18 時か

ら下小田中情報集会です。 

上原 伸一会員：よろしくお願い致します。 

内藤 幸彦会員：先日の地区研修協議会皆様ご苦労

様でした。また今日は福田紀彦川崎

市長様他多くのゲストにお越し頂きま

してありがとうございます。福田市長

の Speech 楽しみです。よろしくお願

い申し上げます。 

貝田 充会員：福田川崎市長本日は大変ご多用のと

ころ当クラブにご来会頂き誠にありが

とうございます。卓話楽しみにしてお

ります。 

朝倉 和信会員：よろしくお願い致します。 

島 利夫会員：福田紀彦川崎市長様世界が平和にな

りますように。 

川口 禮敬会員：市長ご来会ありがとうございます。卓

話楽しみに拝聴させて頂きます。 

白井 正男会員：本日福田川崎市長さんの卓話楽し

みです。 

鳥羽 貴仁会員：福田市長の卓話楽しみにしておりま

す。 

叶野 聡会員：福田川崎市長ご多用のところ当クラブ

にご来会頂きありがとうございます。 

金子 利昭会員：お世話になります。 

鹿島 義久会員：本日は川崎市長福田紀彦様 100 年

に向けた川崎の未来づくりの卓話楽

しみにしています。  

小泉 繁勝会員：本日はお世話になります。 

伊藤 稔会員：福田市長本日はお忙しいところご苦労

様です。よろしくお願い致します。 

森田 裕一会員：山あり、谷あり、港ありの大都市川崎

の未来づくりの卓話楽しみにしていま

す。 

代田 美紀会員： 川崎市長福田様卓話を楽しみにし

ております。よろしくお願い致します。 

冨岡 昭一会員：川崎市長福田紀彦様本日は卓話よ

ろしくお願いします。 

小丸 日出夫会員：川崎市長 福田紀彦様本日は当

クラブにおいで頂き誠にありがとうご

ざいます。 

 

 

 

 

 会長報告  野口 新二会長 

１． 国際ロータリーより 2025 年 4 月のロー

タリーレートのお知らせが届いておりま

す 。 2025 年 4 月  1 ＄＝ 150 円         

ご参考（2025 年 3月 1＄＝150円） 

２． 地区より第 9 回日台ロータリー親善会

議札幌大会二次受付のご案内が届い

ております。日 時：5 月 31 日（土）場 

所：メルキュール札幌大通公園 

３． 公益財団法人ロータリー米山記念奨学

会よりハイライトよねやま 300 が届いて

おります。 

４． 公益財団法人米山梅吉記念館より、春

季例祭のお知らせおよび賛助会員ご入

会・館報 45 が届いております。 

＜春季例祭＞日 時：4月 19日（土） 

場 所：米山梅吉記念ホール 

５． 地区より 2025 年 2 月岩手県大船渡市の

山林火災被災地支援の協力依頼が届い

ております。 
（理事会にて対応済） 

６．  地区より会員交流会のご案内が届いて

おります。（理事会にて対応済）日 時：4

月 28 日（月）18：00〜20：30 場 所：新横

浜グレイスホテル対象者：入会 3 年未満

の新会員とアテンドのクラブリーダー（会

長・幹事・会員増強委員長） 

７． 川崎北 RCより 2025-26年度地区大会実

行委員会 委員選出のお願いが届いてお

ります。【担当委員会】川崎とどろき RC：

表彰委員会   委員長 上原会員／副

委員長 貝田会員 

８． 地区より 2025-26 年度地区委員会 委

員 ご委嘱のお知らせが届いておりま

す。会員増強委員会 委員 上原 伸一

会員 

９． 地区より 2025-26 年度地区研修・協議

会本会議動画配信開始！が開始され

たとのお知らせが届いております。日 

時 ： 4/1 〜 12/31 ま で 視 聴 URL ：

https://ri2590.org/district-

assemby_2025-26 詳細はポスティングし

ております。 

 幹事報告  栗原 茂昭副幹事 

１． 例会変更 

川崎とどろき   4/28（月）   休会 

           5/5（月）    休会 

２． 5/13 は例会終了後、理事役員会を開

催致します。関係各位のご出席をお願

い致します。 

３． 次週 4/29 は休会です。 

４． ＜5月の予定＞ 

5/6     休会 

5/13    通常例会 例会終了後、理

事役員会 

5/18（日）-19（月）一泊移動例会 

       5/20    例会なし（5/18-19の振替） 

合計   24件 27,      29,000円 

累計  430件 605,000円 



5/27    通常例会 

 

 卓話  

 
川崎市長 福田 紀彦様 

 

 
ご紹介：萩原 ひとみ副会長 

 

演題：「次の100年に向けた川崎の未来づく

り」 

●特別市制度が必要な背景 

全国の自治体が加速度的な人口減少に直面し、

大きな社会課題となっています。このままでは行

政サービスが満足に提供できない自治体が出てく

る恐れがある中、我が国の地方自治の構造は環境

変化に対応できないものとなっており、危機感を

強く持っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●新たな大都市制度「特別市」の提案 

人口減少時代においては、行政サービスを維

持・効率化していくことが非常に重要となります。

そのため、画一的な二層制の地方行政推進体制か

ら脱却し、地域特性に応じて大都市が連携の中心

となり、圏域をけん引することができる仕組みを

構築していくことが必要です。本市は一層制の地

方自治体「特別市」を提案し、行政サービスの充実

や都市の成長といった成果を、市民はもとより、

周辺自治体も含めた圏域、さらには日本全体に還

元していくことを目指しています。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●特別市がもたらす効果 

現状、都道府県と指定都市は類似・重複する業

務をそれぞれ担っており、非効率な部分がありま

す。特別市制度のもとでは、大都市が一元的に市

民に直結するサービスを地域の実情に即して行う

ことで、より効果的で迅速な取組が可能となりま

す。  また、全国で大都市が中心となり圏域をけ

ん引することにより、多極分散型の社会を実現す

るなど、特別市制度は我が国全体の発展に必要と

考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●特別市制度の実現に向けた取組 

特別市制度の実現のためには法制化が必要で

す。そのため、国へ積極的に働きかけながら、経済

界をはじめとした関係者の方にも、その必要性を

理解いただけるよう取り組んでいます。昨年には

国で大都市の行政課題への対応に関するワーキ

ンググループが立ち上がるなど、法制化に向けた

議論は重大な局面を迎えていると捉えています。

今後もより多くの市民・関係する方たちの共感・理

解をいただき、一連のムーブメントにしていきな

がら、長年変わらなかった地方自治制度を動かし、

この我が国の危機的な状況を乗り越えらえるよう

取り組んでまいります。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


